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REQUERIMENTO 

 

Fluxo de Passageiros de e para a Ilha de Santa Maria, via área. 

 

A SATA é, por excelência, a companhia aérea destinada a servir todos os 

Açorianos. 

A política de transporte aéreo constitui um instrumento fundamental para 

o desenvolvimento de todas as ilhas dos Açores e para o fortalecimento da 

unidade regional. 

A qualidade das acessibilidades e a coesão regional são condições 

essenciais para o desenvolvimento de todo o arquipélago, bem como para a 

convergência económica dos Açores com o país e com a União Europeia, o que 

constitui um dos objetivos da Autonomia Regional – plasmado no artigo 3º do 

Estatuto Político-Administrativo da Região Autónoma dos Açores. 

Considerando a importância das acessibilidades numa região 

arquipelágica como a nossa, o Grupo do Parlamentar do PSD/Açores, vem 

solicitar, nos termos estatutários e regimentais aplicáveis, os seguintes dados: 

 

1. Solicita-se os seguintes dados para o ano 2019, 2021 e 2022: 

a) Número de passageiros embarcados e desembarcados no 

Aeroporto de Santa Maria, por voo. 

b) Taxa de ocupação por voo, por ano e por período (Inverno IATA, 

Verão IATA); 

c) Data da disponibilização dos voos extraordinários; 

2. Considerando a procura de lugares durante o Verão IATA de 2022, 

e a necessidade de se preparar com antecedência o Verão de 2023 quando está 

prevista a disponibilização de todos os voos de escala para o Verão IATA 2023? 
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Vila do Porto, 07 de novembro 2022. 

 

 

                                          A Deputada 

 

 

Elisa Sousa 


